

Lions Club spendet 6000 Euro

Stadtranderholung soll für alle Kinder und Jugendliche sein

BÖBLINGEN (red). Lions Club Präsident Andreas Beyer übergab den Ausrichtern der Stadtranderholung in Sindelfingen und Böblingen Schecks über insgesamt 6000 Euro. Dies ist der Erlös aus der traditionellen Tombola des Lions Club Böblingen und Sindelfingen, die der Service-Club alljährlich vor dem 1. Advent in Zusammenarbeit mit dem Breuningerland Sindelfingen ausrichtet.

Andreas Beyer betonte, dass es den Mitgliedern des Lions Clubs ein Anliegen sei, Unterstützung im lokalen Bereich zu lei-



Lions Club übergibt Scheck Foto: red

sten und hier insbesondere die Förderung von Kindern und Jugendlichen dem Club am Herzen liege. 2018 finanzierte der Club die Küche im Abenteuerspielplatz in der Schwertstraße in Sindelfingen. Ziel der Tombola des Jahres 2018 war es, für Kinder, die einen Teil ihrer Sommerferien in der Stadtranderholung verbringen, bestmögliche Unterstützung und Betreuung zu gewährleisten.

„Wiederum sind Kinder und Jugendliche die eigentlichen Gewinner der Tombola und der Lions Club Böblingen und Sindelfingen will dort in der Nachbarschaft helfen und unterstützen, wo Bedarf ist“, so der Präsident, „kein Kind soll aus finanziellen Gründen darauf verzichten müssen, einen Teil seiner Ferien in betreuter und spannender Umgebung am Rande der Stadt zu verbringen.“ Die Vertreter der evangelischen und katholischen Kirche sowie der Arbeiterwohlfahrt nahmen die Zuwendungen anlässlich eines Club-Abends erfreut und dankbar entgegen, schreibt der Club in einer Pressemitteilung.

WR7, 12.4.19